

martes 25 de junio de 2024

# Patrimonio Cultural otorga casi 400.000 euros en subvenciones este año para apoyar proyectos locales de conservación y divulgación

*El programa incluye 180.000 euros en ayudas a residentes y entidades sin ánimo de lucro para la rehabilitación de inmuebles de interés patrimonial*



El Área de Patrimonio Cultural del Ayuntamiento de La Laguna invierte este año 393.000 euros en subvenciones para apoyar proyectos de conservación y difusión del patrimonio local y garantizar la protección de los importantes valores históricos y artísticos de la localidad tinerfeña. Entre las partidas, se incluye el apoyo a particulares para la rehabilitación de inmuebles históricos y de interés patrimonial, la reparación de la ermita de San Miguel de Geneto o la puesta en valor de los bienes artísticos de la iglesia de La Concepción.

El Área ha destinado un total 180.000 euros para la rehabilitación de inmuebles de interés patrimonial, una dotación que está planteada para vecinos y vecinas, así como instituciones sin ánimo de lucro. Esta partida se ha incrementado en más de un 12% respecto a las

convocatorias de años anteriores.

El concejal de Patrimonio Cultural, Adolfo Cordobés, explica que esta medida tiene como objetivo “apoyar a los vecinos y vecinas que residen en el Conjunto Histórico de esta Ciudad Patrimonio de la Humanidad, así como en edificaciones de otros pueblos y barrios que están incluidas en el Catálogo de Protección municipal, para que continúen habitando y protegiendo nuestro patrimonio, reduciendo los riesgos de gentrificación de nuestro centro histórico”.

Esta nueva convocatoria, para la que ya ha finalizado el plazo de presentación de solicitudes y cuyo trámite está gestionando la Sociedad Municipal de Viviendas y Servicios (Muvisa), permitirá costear una parte muy significativa de las obras de conservación y restauración en fachadas y cubiertas, así como aquellas destinadas a la mejora de accesibilidad o la renovación de instalaciones eléctricas, fontanería y saneamiento.

Por otra parte, y como miembro del Grupo de Ciudades Patrimonio de la Humanidad, el Área destina una partida de 70.000 euros dirigidos a la promoción, nacional e internacional, de la única Ciudad Patrimonio de la Humanidad de Canarias.

Además, otorga al Centro Internacional para la Conservación del Patrimonio (Fundación CICOP) una subvención anual de 30.000 euros para la conservación y difusión del patrimonio cultural lagunero.

La Junta de Hermandades y Cofradías de La Laguna, recibe, asimismo, una aportación municipal de 50.000 euros para contribuir a la proyección de la Semana Santa lagunera y de otros eventos religiosos de interés patrimonial e histórico.

El Obispado de Tenerife recibirá este ejercicio un total de 48.000 euros para diferentes proyectos, entre los que se incluyen la reparación mencionada de la ermita de San Miguel de Geneto y el proyecto de musealización de la iglesia de La Concepción.

Además, el Área de Patrimonio Cultural destina una ayuda de 15.000 euros a la Asociación Cruces de Mayo Ciudad de La Laguna. Estas aportaciones se refuerzan con las subvenciones que otorga el Área de Cultura, que dirige Leticia Villegas, a los diferentes colectivos que trabajan en la conservación del patrimonio inmaterial, como los Corazones y el Auto de los Reyes Magos de Tejina, la Librea de Valle de Guerra o la Asociación de Belenistas de La Laguna.